



BERESKIN & PARR LLP/S.E.N.C.R.L., S.R.L.
SCOTIA PLAZA
40 KING STREET WEST
40th FLOOR
TORONTO
ONTARIO M5H 3Y2

Attention: Sharyn Costin

Propriétaire - Owner
Triangle Tyre Co., Ltd.

Marque de commerce - Trademark
SNOWLINK Design

| | |
|----------------------------------|------------------|
| Date | 20 juin/Jun 2019 |
| Votre référence - Your reference | 10628- |
| Numéro de dossier - File number | 1604144 |

SNOWLINK

AVIS DE DROIT D'ENREGISTREMENT

Pour que cette demande procède à l'enregistrement, le droit prescrit de 200,00\$ doit être acquitté d'ici le 20 décembre 2019.

Les chèques doivent être faits à l'ordre du Receveur général du Canada. Autrement, le droit peut être acquitté en ligne via le service électronique sur notre site Web à l'adresse ci-dessous.

Le Bureau des marques de commerce invite les requérants à grouper et classer leurs produits et ou services selon la classification de Nice.

REGISTRATION FEE NOTICE

In order for this application to proceed to registration, the prescribed fee of \$200.00 must be paid on or before December 20, 2019.

Cheques should be made payable to the Receiver General for Canada. Alternatively, the fee may be paid on-line via the e-service on our website at the address below.

The Trademarks Office is inviting applicants, at their earliest convenience, to group and class their goods or services according to the classes of the Nice Classification.



Les requérants peuvent utiliser le service en ligne sur notre site Web à l'adresse ci-dessous ou de envoyer une correspondance écrite au registraire des marques de commerce, indiquant le numéro de la demande ainsi que la liste complète de produits ou services groupés et classés selon la classification de Nice. Chaque groupe de produits ou services devra être précédé du numéro de la classe de cette classification à laquelle il appartient et étant présenté dans l'ordre des classes de cette classification. Pour des renseignements supplémentaires au sujet de la classification des produits et services, veuillez consulter le *Manuel d'examen des marques de commerce* sur notre site Web à l'adresse ci-dessous.

Applicants may use the e-service on our website at the address below or send written correspondence to the Registrar of Trademarks indicating the application number and the complete listing of goods and or services grouped and classed according to the Nice Classification. Each grouping of goods or services must be preceded by the number of the class of the Nice Classification to which that group of goods or services belongs, and presented in the order of the classes of the Nice Classification. For more information on the classification of goods and or services, please consult the *Trademarks Examination Manual* on our website at the address below

Registraire des marques de commerce
Registrar of Trademarks

Contact: Section des enregistrements/
Registration Section
819-997-2590